

Herren Verbandsliga Gr. West

VfR Wiesbaden : Spvgg. 07 Hochheim
Samstag, 09.03.2024, 19:00 Uhr

Großer Jubel beim VfR Wiesbaden – 6:4 Heimerfolg

Ausgelassene Stimmung herrschte am Samstagabend, als Leon Witzel den Matchball für die Gastgeber des VfR Wiesbaden im Punktspiel der Herren Verbandsliga Gr. West verwandelte und der Sieg der Mannschaft damit unter Dach und Fach war. Hängende Köpfe gab es dagegen beim Gastteam Spvgg. 07 Hochheim, das eine 4:6 Niederlage (bei einem Satzverhältnis von 19:23) quittieren musste. Durch diesen errungenen Sieg hat die Heimmannschaft nach dem 18. Saisonspiel nun ein Punkteverhältnis von 17:19.

Los ging es mit den Eröffnungsdoppeln. Dietrich / Qiu verloren ihr Match gegen Renkewitz / Schwabe unterm Strich eindeutig in drei Sätzen. Kleber / Witzel bekamen es nun mit Kowalczyk / Ay zu tun und man lieferte sich einen engen Schlagabtausch, den Kleber / Witzel am Ende mit 3:2 ins Ziel brachten und einen Punkt für die Mannschaft einfuhren. Das war ein unterm Strich wirklich sehr ausgeglichenes Match. Die Anzeigetafel zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 1:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Nicht einen Satzgewinn überließ Lars Dietrich seinem Gegner Luis Schwabe beim sicheren 3:0-Sieg und holte damit einen Zähler für die Heimmannschaft. Kui Qiu konnte im Spiel gegen Frank Renkewitz einen Siegpunkt für die Mannschaft beisteuern und gewann mit 3:1 in den Sätzen. Extrem eng wurde es in der Gesamtbetrachtung dieses Matches am Ende also nicht. Anschließend ging es beim Spielstand von 3:1 weiter, als das untere Paarkreuz sich duellierte. Stephan Kleber konnte anschließend einen Punkt für die Mannschaft beitragen und ließ Sami Ay beim 3:1 nicht voll zur Entfaltung kommen. Nicht ganz mithalten konnte Leon Witzel, beim 7:11, 11:8, 9:11, 0:11 gegen Piotr Kowalczyk, obwohl er nicht komplett chancenlos war. Beachtenswert war hierbei insbesondere der Verlauf des vierten Satzes, als Witzel mit einem 0:11 überfahren wurde. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des VfR Wiesbaden und Spvgg. 07 Hochheim. Trotz des Gewinns der ersten beiden Sätze verlor Lars Dietrich sein Einzel gegen Frank Renkewitz noch mit 2:3 im Entscheidungssatz. Was ein Spielverlauf! Einen Sieg holte daraufhin Kui Qiu indes beim 11:3, 11:4, 10:12, 11:7 gegen Luis Schwabe. Extrem eng wurde es in der Gesamtbetrachtung dieses Matches am Ende also nicht. Unzufrieden über seine Fünf-Satz-Niederlage gegen Piotr Kowalczyk war hingegen Stephan Kleber, obwohl er alles gegeben hatte. Somit gelang es ihm nicht, die im Vorfeld als in etwa 50:50-Begegnung eingeschätzte Partie zu seinen Gunsten zu entscheiden. Mit dieser Niederlage verbleibt die Anzahl an Siegen von Kleber bei 16, während er nun 18 Niederlagen seit Beginn der Serie zu verzeichnen hat. Zu guter Letzt ging es im finalen Einzel noch einmal um alles. Leon Witzel konnte Sami Ay in einem dramatischen Spiel und großer Aufholjagd trotz eines 2:0-Satzrückstandes noch niederkämpfen und somit einen Punkt für das Team beitragen. Wie knapp dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des finalen Satzes, der mit lediglich zwei Bällen Differenz endete. Ein insgesamt knapper Mannschaftskampf fand somit sein Ende.

Nach diesem Sieg des VfR Wiesbaden geht es nun im nächsten Spiel am 16.03.2024 gegen den Tischtennisclub Elz III, während Spvgg. 07 Hochheim am 23.03.2024 gegen die SG 1862 Anspach III antritt.

Statistik:

VfR Wiesbaden

Doppel: Dietrich / Qiu 0:1, Kleber / Witzel 1:0

Einzel: L. Dietrich 1:1, K. Qiu 2:0, S. Kleber 1:1, L. Witzel 1:1

Spvgg. 07 Hochheim

Doppel: Renkewitz / Schwabe 1:0, Kowalczyk / Ay 0:1

Einzel: F. Renkewitz 1:1, L. Schwabe 0:2, P. Kowalczyk 2:0, S. Ay 0:2